

## Saisonabschlussbericht 2023 Herren DGL

Nachdem wir 2022 die Klasse mit einem 3. Platz nur knapp gehalten hatten, sollte es im neuen Jahr etwas besser laufen und zumindest ein zweiter Platz erreicht werden, so war der Plan.

Der erste Spieltag am 14.5. in St. Dionys verlief in diesem Sinne auch gleich sehr vielversprechend. Wir konnten mit 10 Schlägen Vorsprung den Tagessieg erreichen, alle Spieler lieferten gute Ergebnisse. Die besten Runden kamen von Florian Reitz (76) und Florian Deppermann (77). Unser Neuzugang Matts Schuster konnte sich gleich mit einer -4 netto deutlich verbessern und zur Wertung beitragen.

Am 28.5. in Escheburg trug das Team aus Adendorf ganz klar den Sieg davon, die folgenden drei Plätze lagen sehr dicht zusammen, wir wurden Dritter. Florian Deppermann (76) spielte unsere stärkste Runde. In der Saisonwertung verloren wir somit einen Rang und standen auf Platz zwei.

Wenig erfolgreich lief es leider für uns am dritten Spieltag am 11.6. in Brunstorf. Kaum ein Spieler konnte sein Potenzial abrufen, und wir landeten zu unserer großen Überraschung und Enttäuschung auf dem letzten Platz für den Tag. In der Saisonwertung war es immerhin noch ein geteilter zweiter Platz.

Das Heimspiel am 25.6. verlief dann wieder gemischt, die besten Runden kamen von Florian Pohl (76) und Tobias Pohl (79), und





es reichte für den dritten Platz des Spieltages, hinter Dionys und Adendorf. Auch in der Jahreswertung war es nun der dritte Platz.

Das letzte Spiel der Saison am 23.7. wurde ausgerichtet vom klaren Gruppenbesten, dem Team des GC Adendorf. Dank zweier kurzfristiger Absagen konnten wir nur mit 7 statt 8 Spielern anreisen, und da während der Runde leider noch ein verletzungsbedingter Rundenabbruch hinzu kam, reichte es nicht einmal mehr für ein gültiges Teamergebnis, womit automatisch der letzte Platz und 0 Punkte verbunden sind.

Im Gesamtergebnis haben wir damit leider den Klassenerhalt deutlich verfehlt und müssen uns 2024 erstmal in der Verbandsliga neu beweisen, um in die DGL Landesliga wieder aufzusteigen.

Bericht: Florian Deppermann (Captain), Leif-Erik Steffen (Co-Captain), Jochen Helmer (Schriftführer)

